



BMW Motorrad Motorsport présente le BMW Motorrad Race Trophy.

Le constructeur allemand lance un projet innovant de compétition à l'échelle mondiale destiné aux pilotes privés de BMW Motorrad.

Munich/Assen, le 25 avril 2014. En 2014, BMW Motorrad Motorsport va inaugurer une ère complètement nouvelle dans le domaine des courses internationales auxquelles participent ses clients. Le constructeur allemand lance un projet innovant de compétition à l'échelle mondiale destiné exclusivement aux pilotes privés: le BMW Motorrad Race Trophy. Il s'agit d'une compétition spécifique concernant les pilotes privés de BMW Motorrad qui sont engagés dans divers championnats internationaux et nationaux, ainsi que dans d'autres épreuves dans le monde entier. Selon les résultats obtenus dans leurs courses, ils se verront attribuer des points comptant pour le classement du BMW Motorrad Race Trophy. A la fin de l'année, le meilleur pilote privé de BMW Motorrad, tous pays confondus, sera titré.

“Nous nous sommes fixé comme objectif de faire de BMW Motorrad un pionnier en matière d’idées novatrices dans les sports motorisés”, explique Stephan Schaller, Président de BMW Motorrad. “Notre but est de redéfinir les standards en vigueur dans la compétition impliquant nos clients. C'est pourquoi nous sommes ravis d'être en mesure de présenter un projet sans précédent dans la compétition moto internationale: le BMW Motorrad Race Trophy. Nous sommes le premier constructeur dans le monde à proposer un programme de compétition couvrant tous les continents avec un classement spécifique destiné à nos pilotes privés. Ainsi, les pilotes de BMW Motorrad des quatre coins de la planète sont réunis au sein d'une seule grande famille. Le BMW Motorrad Race Trophy ne représente qu'une partie du programme à long terme que nous allons offrir à nos clients à partir de 2014. Nos clients engagés en compétition sont de parfaits ambassadeurs pour notre marque, BMW Motorrad, dont ils portent haut les couleurs sur tous les continents. BMW Motorrad Motorsport récompense leur implication en leur fournissant un soutien inconditionnel et de nombreux autres avantages”.

Dans le cadre d'un remaniement stratégique destiné à renforcer le programme compétition-client, la structure de gestion de BMW Motorrad Motorsport a été optimisée. Dans un premier temps, Berthold Hauser, qui possède des dizaines d'années d'expérience dans la compétition moto internationale, a été nommé Directeur Technique de BMW Motorrad Motorsport. La seconde étape est constituée par la création du poste de Directeur du Marketing de BMW Motorrad Motorsport. Ce rôle incombe à Udo Mark, dont l'expérience en matière de sports motorisés découle de ses nombreuses années passées au sein du Groupe BMW.

A l'occasion du lancement officiel du BMW Motorrad Race Trophy lors de la manche hollandaise du Championnat du Monde FIM de Superbike 2014 à Assen, Hauser et Mark ont dévoilé les détails de cette compétition inédite. Au cours de la première saison, elle est réservée aux pilotes privés de BMW Motorrad qui disputent 15 championnats et épreuves différents dans le monde entier, du Championnat du Monde FIM de Superbike et d'autres séries internationales aux championnats nationaux en passant par des épreuves comme le Tourist Trophy de l'Île de Man (voir la liste détaillée ci-dessous). Au total, les pilotes de BMW Motorrad inscrits dans cette compétition peuvent marquer des points comptant pour le BMW Motorrad Race Trophy 2014 dans des courses qui se déroulent dans 19 pays répartis sur six continents. Dans un souci d'équité, un barème complexe a été établi pour calculer les points qu'ils obtiennent selon les résultats obtenus dans chaque course individuelle. Au cours d'une cérémonie organisée à la fin de la saison, les 15 pilotes les mieux classés se verront décerner un trophée et recevront un chèque. Le montant total des prix pour le BMW Motorrad Race Trophy s'élève à 100000 euros.

Dès maintenant, les engagements pour le BMW Motorrad Race Trophy 2014 sont ouverts à tous les pilotes privés intéressés qui alignent en compétition la BMW S 1000 RR ou la BMW HP4 au cours de la saison 2014 dans un ou plusieurs des 15 championnats et événements figurant dans la liste. Il est prévu d'accroître le nombre de championnats dans le futur. La participation est gratuite.

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



"Nous sommes fiers de présenter notre nouveau concept incarné par le BMW Motorrad Race Trophy", a déclaré Hauser. "Il n'y a jamais rien eu de tel dans le domaine de la compétition moto et BMW Motorrad est le premier constructeur du monde à organiser un trophée spécialement destiné à ses clients. Il s'agit d'une sorte de 'championnat sans frontières' – dans lequel les pilotes privés de BMW Motorrad issus des championnats internationaux et nationaux figurant parmi les plus importants du monde jouent un rôle prépondérant. Les pilotes de BMW Motorrad qui visent le titre dans leurs championnats respectifs peuvent désormais se mesurer entre eux pour conquérir celui qui sera attribué au meilleur pilote de BMW Motorrad. Sans ce trophée, la confrontation entre ces pilotes n'aurait pas été possible puisqu'ils prennent part à des championnats complètement différents. C'est une opportunité unique".

"Le sport mécanique est inscrit dans les gènes de BMW Motorrad", ajoute Mark. "Nous accordons une grande importance à nos clients engagés en compétition et c'est la raison pour laquelle nous voulons établir de nouveaux standards. Notre objectif dans l'avenir est de permettre à tous les passionnés de moto dans le monde entier de bénéficier de notre marque et de nos produits. Cette expérience a désormais un nom: le BMW Motorrad Race Trophy. Celui-ci réunit tous les pilotes qui se battent pour obtenir des points dans des championnats officiels au guidon de motos BMW au sein d'un plateau qui permettra de désigner le meilleur pilote de BMW Motorrad dans le monde parmi tous ceux de la confrérie BMW".

Le BMW Motorrad Race Trophy est l'un des piliers du programme sportif renforcé de BMW Motorrad Motorsport. Pour la saison 2014, le soutien apporté aux pilotes et aux teams privés de BMW Motorrad dans le monde entier a été élargi. Des ingénieurs de BMW Motorrad Motorsport se rendent sur place pour travailler avec les équipes privées dans de nombreux championnats internationaux et nationaux. De plus et entre autres, une assistance en ligne concernant tous les aspects relatifs à la BMW S 1000 RR et à la BMW HP4 est disponible.

Championnats et épreuves du BMW Motorrad Race Trophy 2014:

1. Championnat du Monde FIM de Superbike (WSBK)
2. Coupe FIM Superstock 1000 (WSTK)
3. Championnat du Monde FIM d'Endurance (EWC)
4. Championnat FIM d'Espagne de Superbike (CEV)
5. Championnat du Monde FIM de Side-car (SWC)
6. Championnat du Brésil de Superbike (BRSBK)
7. Championnat Britannique de Superbike (BSB)
8. Championnat du Canada de Superbike (CSBK)
9. Championnat de France de Superbike (FSBK)
10. Championnat International d'Allemagne de Superbike (IDM)
11. Championnat d'Italie de Superbike (CIV)
12. Championnat du Japon de Courses sur Route (MFJ)
13. Championnat Moto d'Afrique du Sud (SAM)
14. Tourist Trophy de l'Île de Man (TT)
15. Grand Prix de Macao (MGP)

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com